

〈学校教育目標〉
じりつする
子供の育成

学校だより



平成30年度 2月号 2月18日

ウィンタースポーツを楽しむ



スキー学習会 6年生

5年生は、1月17日(木)18日(金)の1泊2日で国立立山青少年自然の家に宿泊し、アルペンスキーやクロスカンリースキー、チューブそりなど様々な活動を通して雪と親しむ楽しさを満喫することができました。また、6年生は、1月17日(木)に、らいちょうバレースキー場でスキー学習会を行いました。入善町スキー協会の11名の方々から丁寧にご指導いただき、5年生で会得した技術に磨きをかけました。入



クロスカンリースキー 5年生

善町スキー協会指導員の皆様、誠にありがとうございました。

6年生は、卒業まで登校し学習活動を行える日が20日余りとなりました。他の学年も同様です。進学や進級の準備のための大切な時期です。職員一同、まとめと次のステップへの飛躍のための指導に精一杯努めたいと思っています。

うがい、手洗いの励行



気がかりなこととして先月から猛威を振るっているインフルエンザがあります。入善小学校も例外ではありません。感染拡大防止のため1年生の一部の学級と5年生、6年生で学級・学年閉鎖を行いました。現在では、罹患者は収束していますが油断はできません。引き続き、学校では、うがい、手洗い、マスクの着用などの予防のための指導を行っています。ご家庭でもうがい、手洗いはもちろん十分な睡眠をとるなど、規則正しい生活を願っています。また、ランドセルにマスクの常備もお願いします。

謝恩会が開催されました

15日(金)、6年生がこれまでお世話になった先生方を招いて謝恩会を開催してくれました。6年生の歌の出し物や会食、ゲームを通して先生方へ感謝の気持ちを伝えようとする思いが感じられる会となりました。どの子も、表情が明るく素直でとても気持ちのよい対応をしてくれました。子供たちの心身の成長に喜びを感じるとともに、とても有意義な一時を過ごすことができました。卒業まで、残り1月となりましたが、6年生一人一人がもっと「じりつ」した姿を見せてくれるのではと大きな期待を抱いています。

6年生を送る会 たくさんのご来校お待ちしております

5年生が中心となって「かがやけ6年生 明るい未来へレッツGO!」をテーマに6年生を送る会の準備を行っています。

2月23日(土)午前9時30分から体育館で行います。保護者の皆様やご家族の皆様のたくさんのご来校お待ちしております。

この6年生を送る会は、在校生がこれまでお世話になった6年生に対して感謝の気持ちを伝えるための大事な行事であると考えています。ご家庭でもお子さんがどのような活動を行っているのか聞いていただき、励ましをお願いします。

